



Ribeira Brava  
e/s  
C.M.

## ASSEMBLEIA MUNICIPAL DA RIBEIRA BRAVA

ATA Nº 06/2018

Reunião ordinária da Assembleia Municipal

Realizada no dia dezanove de junho de dois mil e dezoito

-----Aos dezanove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, reuniu-se a Assembleia Municipal da Ribeira Brava, no Edifício dos Paços do Município, sob a presidência de Rita Maria dos Ramos de Abreu, estando ainda presentes Maria Natália Gonçalves da Silva como primeira secretária e José Carlos Abreu Gonçalves como segundo secretário. -----

-----Estiveram presentes pelo Movimento Ribeira Brava em Primeiro: Teresa de Jesus Pestana Pestana Marcos, Celestino Gomes Sebastião, Jordão José Andrade de Abreu, Orlanda de Jesus Silva, Marco António Abreu Junqueira, Nélia Maria Abreu de Sousa, Hélder Manuel Gouveia Gomes, e Ruben André Freitas Nunes. Pelo Partido Social Democrata: Cristina Maria de Sá Godinho, João David Jardim de Sousa, José Gilberto Abreu Andrade, João Manuel Macedo de Abreu, Luísa Maria Sousa Gonçalves Ponte, André Geraldo da Corte, Carlos dos Ramos Andrade e Cátia Pereira Pita. Pelo Partido Juntos pelo Povo: Charl Rafael Macedo da Silva. Pelo Partido Socialista: João de Abreu Gomes. Como representantes das Juntas de Freguesia, estiveram presentes: Marco Nuno Correia Martins (PJF Ribeira Brava), João Batista Pereira Silva (PJF Campanário), Francisco Paulo Pestana (PJF Serra de Água) e Vítor Francisco Gomes de Abreu (PJF Tabua).-----

-----Estiveram ainda presentes, o Presidente da Câmara Municipal Ricardo António Nascimento, Vice-Presidente Rafael João Figueira Sousa, Vereador José Paulo Santos Andrade, Vereadora Sandra José Abreu Vilanova, Vereador Manuel Inácio da Corte, Vereador Jorge Manuel Faria dos Santos e o Vereador Horácio dos Ramos Ferreira. -----

-----A senhora Presidente da Assembleia informou que devido a um lapso de marcação, não seria possível a gravação áudio nesta Reunião de Assembleia, colocando ao critério dos Senhores Deputados para a sua realização ou não. Visto ser um caso pontual, decidiu-se prosseguir com a mesma por unanimidade.-----

-----Pelos quinze horas e quinze minutos, verificada a existência de quórum, a senhora Presidente da Assembleia tomou a palavra:-----

-----“Exmo. Sr. Presidente, Exmos Srs. Vereadores, Srs. Deputados, Senhores e Senhoras Múncipes, os meus respeitosos cumprimentos. Estamos hoje reunidos para dar seguimento à sexta reunião ordinária da Assembleia Municipal, iniciando os nossos trabalhos, solicitava que desligassem ou colocassem em silêncio os telemóveis. Cumpre-me informar que os Srs. Deputados José Jorge Fernandes de Ornelas PSD, não pode estar presente por motivos de doença, com justificação a cinco de junho de dois mil e dezoito, sendo substituído pelo Deputado João Manuel Macedo de Abreu do PSD; o Deputado Bruno Mino Garcês Mendes Correia do RB1, pediu substituição por ausência inferior a trinta dias, nos termos do artigo nº 78 da Lei nº 169/99 de 18 de setembro, com justificação a um de junho de dois mil e dezoito tendo sido substituído pela Deputada Teresa de Jesus Pestana Pestana Marcos do RB1; a Deputada Zélia Maria Pereira da Encarnação do RB1, não pode estar presente por motivos profissionais, com justificação a treze de junho de dois mil e dezoito, sendo substituída pelo Deputado Celestino Gomes Sebastião do RB1; o Deputado Telmo Ricardo da Conceição Marques do RB1, não pode estar

F. de Abreu  
c. 13  
C. 11



presente por motivos profissionais, com justificação a quinze de junho de dois mil e dezoito, sendo substituído pela Deputada Nélia Maria Abreu de Sousa do RB1 e a Deputada Teresa Maria da Côrte Gonçalves Nunes do PSD, não pode estar presente por motivos profissionais, com justificação a quinze de junho de dois mil e dezoito, sendo substituída pelo Deputado João David Jardim de Sousa.-----

-----Visto que os líderes de Bancada do RB1 e do PSD estarem ausentes, serão substituídos pelo Deputado Hélder Manuel Gouveia Gomes do RB1 e pelo Deputado José Gilberto Abreu de Andrade do PSD.-----

-----Verificado o quórum, foi colocada à discussão e votação da ata anterior.-----

-----A Deputada Luísa Ponte pediu esclarecimento ao Sr. Presidente sobre o caso da dona Agostinha no que se refere à comparticipação da Câmara dos cinquenta por cento do encargo das obras, ao que o Sr. Presidente disse dar resposta no período Antes da Ordem do Dia.-----

-----O Deputado André Corte alertou para o facto de ter sido omitida a sua intervenção no que se refere ao Cartão do Idoso pelo que a mesma será incluída na Ata.-----

-----Após as alterações solicitadas, foi colocada à votação a Ata nº 5, mas os Srs. Deputados: João Manuel Macedo de Abreu do PSD; João David Jardim de Sousa do PSD; Hélder Manuel Gouveia Gomes do RB1 e Nélia Maria Abreu Sousa do RB1, não votaram visto não terem estado presentes na reunião anterior. Colocada à votação, a Ata foi aprovada por unanimidade. -----

-----No período Antes da Ordem do Dia a Senhora Presidente da Assembleia informou que: "Em relação à cópia do registo áudio discutido e aprovado na última reunião, foi efetuado um pedido de parecer à ANAM - Associação Nacional das Assembleias Municipais e à ANMP - Associação Nacional de Municípios Portugueses. Assim, até termos esta situação devidamente esclarecida iremos prosseguir com a gravação nos termos que tem vindo a ser efetuada. Ainda sobre este assunto, em reunião com membros de Mesas das Assembleias Regionais, este assunto foi focado, tendo os membros das Assembleias que efetuavam as gravações áudio, transmitido que as mesmas ficavam na câmara até a realização e aprovação da ata, sendo destruída após a sua aprovação. -----

-----A dezanove de maio de dois mil e dezoito fui representar a Assembleia Municipal da Ribeira Brava em Mafra, no primeiro Congresso Nacional da Associação Nacional de Assembleias Municipais, em consequência da inscrição efetuada, após a aprovação por unanimidade na reunião ordinária da Assembleia Municipal de 28 de junho de 2017, ata nº 24/2017. Como poderão constatar no documento enviado, ficamos representados no Concelho Geral. Neste congresso foi defendida a revisão urgente do Regime Jurídico das Autarquias Locais, nomeadamente reconhecendo autonomia financeira e administrativa às Assembleias Municipais, por forma a reforçar a capacidade fiscalizadora sobre os órgãos executivos, em virtude do processo de descentralização da Administração Central para a Administração Local."-----

-----O Deputado Gilberto Andrade interveio acerca do fornecimento da gravação áudio afirmando que aguarda pela decisão da ANMP não concordando com a opinião de outras Assembleias Municipais sugerindo o fornecimento da gravação áudio a cada líder de bancada que por sua vez se compromete a ouvir e guardar com sigilo a informação contida na mesma. Alertou para o facto de a maioria dos Srs. Deputados não poderem se deslocar à Câmara para a poderem ouvir e verificar a sua correspondência ou não com a Ata.-----

-----A Deputada Nélia alertou para o fato da gravação áudio só ser ouvida para fins da elaboração da Ata. -----

-----O Deputado Hélder Gomes interveio alertando que existem opiniões contraditórias sobre o



Ribeira Brava  
CNS  
CNS

fornecimento da gravação áudio aos Deputados da Assembleia, pelo que será mais adequado aguardar pelos pareceres da ANMP e ANMP.-----

-----Em seguida foi apresentado um voto de Congratulação proposto pelo PSD aos alunos da EBSPPMA: Caroline Gouveia, Álvaro Teles, Carlos Gouveia e Nelson Gonçalves e a professora Fábica Gomes, pela participação em representação da Madeira na Cimeira "Mais Juventude Cascais". Aprovado por unanimidade-----

-----O Deputado Rafael Macedo alertou para o fato de no Dia do Concelho haver mais participação das entidades e munícipes que se esforçam todos os dias para elevar o Concelho da Ribeira Brava.-----

-----O Voto de Louvor proposto pelo PSD ao jovem Ribeirabravense Álvaro Teles pela participação na Fase Nacional das Olimpíadas de Geologia. Aprovado por unanimidade.-----

-----O Voto de Louvor proposto pelo PSD a jovem Ribeirabravense Caroline Gouveia pela sua representação no programa de intercâmbio "Benjamin Franklin Transatlantic Fellows Summer Institute". Aprovado por unanimidade.-----

-----O Voto de Louvor proposto pelo PSD à EBSPPMA em especial aos professores e alunos vencedores na Segunda Edição do "Concurso de Curta-Metragens". Aprovado por unanimidade.-----

-----O Voto de pesar proposto pelo RB1 pelo falecimento do Sr. Abílio Câmara de Gouveia, manifestando à sua família as mais sentidas condolências. Aprovado por unanimidade. Seguindo-se de um minuto de silêncio.-----

-----O Voto de pesar proposto pelo RB1 pelo falecimento do jovem João Miguel Lima Sousa, manifestando à sua família as mais sentidas condolências. Aprovado por unanimidade. Seguindo-se de um minuto de silêncio.-----

-----Proposta de Envio de Recomendação ao Governo Regional pelo RB1 no sentido de melhorar segurança rodoviária na Via Expresso entre o Campo Municipal e a Repsol. O Grupo de Deputados do PSD concorda com a proposta que segundo eles foi realizada no mandato anterior e gostaria de saber o ponto de situação sobre este assunto.-----

-----O Deputado João Gomes alertou para a eventual sinalética e controlares de velocidade nesta área sendo que deveria haver bom senso por parte dos condutores.-----

-----Deputado Gilberto Andrade questionou o Sr. Presidente sobre a proposta feita anteriormente, ao que o Sr. Presidente da Câmara respondeu que a proposta foi feita em Assembleia Municipal e enviada sem qualquer resposta obtida, pedindo a intervenção do Sr. Vereador Horácio Ramos Ferreira que afirmou ter enviado a mesma aos serviços da Câmara para ser devidamente endereçado.-----

-----O Deputado Hélder Gomes salientou a necessidade de ser feita uma intervenção naquela área pelo que esta é apenas uma sugestão ao Governo regional.-----

-----O Deputado Rafael Macedo alertou para o fato que a emissão de pareceres compete aos técnicos da área, sugerindo o envio da proposta e aguardar pelas sugestões dadas pelo Governo Regional à posterior.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade sugeriu a alteração da proposta de sugestão para envio de recomendação ao Governo Regional. O que foi aceite pelo Grupo Parlamentar do RB1. Colocada a votação, foi aprovada por unanimidade.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara, em resposta a questão colocada anteriormente pela Deputada Luísa Ponte afirmou que a ARM têm as suas limitações e que muitas vezes a Câmara acorda com a ARM para abrir a estrada e a ARM colocar os tubos. Afirmou ainda que a solução deste

Rita Alves  
es  
cam



problema esta prevista para breve.-----

-----O Grupo de Deputados Municipais do PSD alertou à Câmara da Ribeira Brava para o corte de eucaliptos nas zonas altas do Concelho da Ponta do Sol realizado por uma firma do continente. "A Câmara da Ponta do Sol proibiu os camiões desta mesma firma de circularem nas estradas daquele concelho. Desta forma os camiões estão a atravessar as estradas da tabua estragando assim as nossas estradas na zona alta desta freguesia e deixando um rasto de sujidade nas mesmas. O Sr. Presidente da JFT já falou com o Sr. Presidente da CMRB que já tem conhecimento e referiu que esta a tomar conta da ocorrência e irá colocar um sinal de proibição à circulação de camiões pesados. O nosso alerta é para que fique registado em ata na reunião desta Assembleia porque no passado, esta mesma firma, esteve no mesmo local, causando danos na estrada e deixando galhos por todo o lado. Recomenda-se à CMRB que tome as devidas precauções sobre este assunto".-----

-----A Deputada Orlanda Silva interveio para enaltecer o trabalho da CMRB na realização das Atividades da Primeira Semana da Criança que decorreu entre os dias 28 de maio e 3 de junho, nas escolas do concelho promovendo a descentralização culminando com o concerto do "Panda" que foi um sucesso pois atraiu crianças do nosso e dos concelhos vizinhos.-----

-----A Deputada Orlanda Silva questionou sobre um caminho que daria acesso ao interior do Curral Jangão e que desde outubro passado esta obra encontra-se parada pelo que pediu ao Sr. Presidente que explicasse essa situação.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara no início deste mandato alertou ao GR para esta obra como sendo necessária para a freguesia da Serra de Água. Existe a hipótese de uma candidatura ao PRODERAM 2020, no entanto como há um compromisso verbal entre o GR e a CMRB, para que esta obra seja realizada pelo Governo Regional.-----

-----O Deputado Hélder Gomes questionou sobre a conclusão das obras da praia da Ribeira Brava e sobre a intervenção a ser feita no Calhau da Lapa. Aproveitou ainda para dar os parabéns ao executivo pelas novas instalações sanitárias do mercado Municipal.-----

-----O Vereador Paulo Andrade referiu a requalificação de passadiços e de chapéus que se encontravam degradados, foram feitas também as vistorias aos balneários e vestiários assim como colocados novos pavimentos na área das piscinas. A requalificação da área balnear terá conclusão após a festa de São Pedro. Acrescentou ainda que o hastear da Bandeira Azul atribuída à praia da Ribeira Brava será no dia dois de julho.-----

-----O Vereador Paulo Andrade referiu que sobre Calhau da Lapa, o governo regional foi alertado para a necessidade de resolução desse problema, no entanto foi tratada a colocação de uma plataforma e remoção de pedras para facilitar o acesso das embarcações ao cais.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade interveio questionando a conclusão das obras no Largo do Herédia, tendo em conta a proximidade da festa de São Pedro. Alertou ainda para o fato de, no dia da freguesia de Campanário, aquando da entrega de prémios às adolescentes, não existir qualquer registo fotográfico sobre o mesmo. Questionou a atitude do fotógrafo pelo fato de não ter registado o mérito das adolescentes.-----

-----O Presidente Ricardo Nascimento, interveio sobre a conclusão do Largo do Herédia, estar prevista para a próxima segunda, dia vinte e cinco. Relativamente as fotos encontrasse alheio a situação, realçando o cuidado no registo fotográfico de crianças preservando a sua privacidade.-----

#### -----Período da ordem do dia-----

-----Nesta reunião estava agendada a seguinte ordem de trabalhos:-----



J. F. Abreu  
e/s  
Cam

-----Ponto 1 - Informação escrita do Sr. Presidente da Câmara e Situação Financeira, em conformidade com o disposto no artigo 25.º, n.º 2, alínea c) da Lei 75/2013, 12 de setembro.---

-----O Sr. Presidente Ricardo Nascimento referiu:-----

-----As limpezas urbanas e rurais tem sido efetuadas; manutenção de caminhos e espaços municipais; na recuperação do Largo dos Heredias; abertura do espaço Intergeracional de São João após aprovação pela ADRAMA no dia vinte de junho pelas 16 horas; requalificação da praia da Ribeira Brava; atribuição da Bandeira Azul em dois mil e dezoito com hastear no dia dois de julho pelas quinze horas; abertura do espaço balnear após a festa de São Pedro; colocação de plataforma no cais do Campanário para embarque e desembarque; apoios ao nível de transporte para atividades e visitas de estudo; apoios na realização de eventos e na instalação de hortas biológicas nas escolas; campanha de esterilização de animais errantes a continuar, assim como a campanha de registo e vacinação para repetir durante os próximos dois anos e desta forma diminuir o abandono dos animais; preparação da festa de São Pedro; várias atividades de dinamização do conselho tais como: festa de doses e petiscos; rampa do Município e a semana da criança.-----

-----Referiu ainda o pedido de parecer à ANMP e ANMP no âmbito da proteção de dados.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade referiu que o "Panda" foi uma mais-valia para o concelho, uma boa iniciativa para as crianças, no entanto colocou em causa a parceria com o Diário de Notícias, questionando o valor gasto pelo Município com a publicidade deste evento. Salientou que a campanha animal foi muito positiva, a procura superou a oferta. É uma iniciativa a ter continuidade e sugeriu que a mesma fosse feita um dia por freguesia e não um dia para todo o concelho.-----

-----O Presidente da Câmara interveio alegando que o valor para trazer o "Panda" e sua banda à Ribeira Brava foi a volta de onze mil euros, valor este devido a parceria com o Diário de Notícias. Referiu que eventos sem publicidade não funcionam e que implicam sempre verbas. No que se refere a campanha animal, o consultório veterinário previu que tudo seria feito em apenas um dia. Tendo a Câmara alertado que um dia seria pouco tempo para o registo e vacinação dos animais inscritos.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade reforçou a ideia desta iniciativa evitar o abandono dos animais e alertou para o fato do Sr. Presidente não ter referido o valor aplicado na publicidade.-----

-----O Presidente da Câmara referiu não dispor no momento dessa informação das verbas investidas em publicidade, mas disponibilizou-se a enviar as mesmas ao líder de bancada do PSD.-----

-----A Deputada Nélia Sousa pediu esclarecimentos sobre a adesão ao Cartão do Idoso.-----

-----O Sr. Presidente deu a palavra a Vereadora Sandra Vilanova, ao qual respondeu que já existem inscrições e cartões a serem emitidos.-----

-----O Deputado João Gomes, alertou que devem ser evitados os diálogos entre os membros da mesa. Questionou sobre: o cais da Ribeira Brava; a remoção das árvores na rua seis de maio e sua pavimentação; sobre os pontos de iluminação a serem substituídos apenas no centro ou não; sobre a localização do mercado biológico e como será feita a abordagem do mesmo; a colocação de asfalto em algumas estradas do Campanário e quais.-----

-----O Presidente da Câmara referiu que foi feita uma abordagem com a Presidente da APRAM Lígia Correia, aguardando o lançamento do concurso público do cais da Ribeira Brava. No que concerne a rua seis de maio, aguarda-se pela abertura do eixo de mobilidade para candidatar essa área, assim como o terminal de autocarros ao lado da EBSOMA. Os pontos de iluminação

Até Abaco  
es  
com



serão colocados junto ao Heredias e em todo o centro da histórica vila. O Senhor presidente informou também que está a ser realizado um estudo para a colocação de LED em outros pontos do concelho de modo a reduzir a despesa com a iluminação pública. -----

----A Vereadora Sandra Vilanova afirmou que o mercado biológico dependerá da produção de cada agricultor, estando previsto para o dia trinta de junho a primeira edição do mesmo, sendo uma vez por mês.-----

----O Deputado Rafael Macedo congratulou o trabalho e o dinamismo do executivo na semana da criança e na feira de doses e petiscos, no entanto alertou para o bloqueio da PSP no acesso à Ribeira Brava nestes eventos. Questionou sobre o ponto de situação do apoio aos doentes oncológicos.-----

----A Vereadora Sandra Vilanova afirmou que o mesmo esta a ser desenvolvido e em breve será levado a reunião de Câmara para aprovação.-----

----Ponto 2 - Discussão e votação do Plano de Prevenção de Riscos de Gestão incluindo os Riscos de Corrupção e Infrações Conexas -2017.-----

----O Presidente da Câmara apresentou o Plano de Prevenção de Riscos de Gestão (PPRG) incluindo os Riscos de Corrupção e Infrações Conexas para dois mil e dezassete.-----

----A Deputada Cristina Basílio chamou a atenção a alguns erros existentes no documento PPRG.-----

----O Presidente da Câmara referiu ter havido troca de documentos, e que entretanto foi enviado a posteriori o documento correto na manhã do dia da reunião de Assembleia via e-mail.-

----A Deputada Cristina Basílio interveio alegando que os documentos devem ser enviados com maior antecedência e corretos para prévia análise.-----

----A Deputada Nélia Sousa congratulou o executivo pelo PPRG.-----

----O Deputado Gilberto Andrade contrapôs que o PPRG é obrigatório por lei.-----

----O Presidente da Câmara Ricardo Nascimento pediu para que os pontos três e quatro fossem discutidos em conjunto e votados em separado.-----

----Ponto 3 - Discussão e Votação da Aprovação da Revisão ao Orçamento – Receita e Despesa, com o disposto no artigo 25, nº1, alínea a) da lei 75/2013, 12 de setembro.-----

----Ponto 4 - Discussão e Votação da Aprovação da Revisão do Plano Plurianual de Investimentos 2018, com o disposto no artigo 25ª, nº1, alínea a) da lei 75/2013 de 12 de setembro.-----

----Após discussão dos pontos três e quatro, foram colocados a votação, tendo sido aprovados por unanimidade.-----

----Ponto 5 - Discussão e Votação da Aprovação "Projeto para Regulamento da Universidade Sénior da Ribeira Brava, com o disposto no artigo nº 25, nº 1, alínea g) da lei 75/2013.-----

----O Sr. Vice-Presidente Rafael Sousa, valorizou a universidade sénior como sendo um projeto muito ansiado pelos municípios. O seu regulamento foi aprovado após sugestões vindas do Grupo Parlamentar do PSD, sendo aceites e eficazes como mais valias para o concelho.-----

----A Deputada Nélia Sousa questionou para quando o início da universidade sénior.-----

----O Sr. Vice-Presidente Rafael Sousa respondeu que o início está previsto para o próximo ano escolar.-----

----O Deputado Rafael Macedo congratulou o executivo por esta iniciativa que já está a funcionar muito bem noutros concelhos, tais como em Câmara de Lobos e no Funchal. Questionou ainda sobre qual o critério para a constituição do conselho pedagógico. -----

----O Sr. Vice-Presidente Rafael Sousa respondeu que será determinado pelos professores que faram parte da Universidade Sénior. -----



J. F. Alves  
CS  
COM

-----O Deputado João Gomes questionou sobre o critério de seleção do corpo docente, o plano curricular e a elaboração das unidades de crédito.-----

-----O Sr. Vice-Presidente Rafael Sousa respondeu que tudo será coordenado pela SRE, informando que inglês, informática e português serão disciplinas a lecionar.-----

-----O Deputado João Gomes reformulou sobre a existência ou não do plano curricular.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade questionou sobre a existência e número de inscrições e qual a expectativa.-----

-----O Sr. Vice-Presidente Rafael Sousa respondeu que já existem vinte pessoas inscritas.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade reformulou a questão sobre a o número limite de inscrições.-----

-----O Sr. Vice-Presidente Rafael Sousa respondeu que o número máximo previsto será de cem alunos.-----

-----A Deputada Teresa Pestana sugeriu uma prévia entrevista para saber os interesses dos munícipes no que se refere ao plano de estudos.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade sugeriu espaços que possam ser utilizados pela universidade sénior tais como as escolas vazias do concelho.-----

-----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

-----O Grupo de Deputados Municipais do PSD, em declaração de voto, justificou o voto favorável, por terem sido contempladas as propostas de alterações sugeridas pelos vereadores do PSD para melhoramento do regulamento, e por se tratar de um importante instrumento que proporciona um envelhecimento: mais ativo, mais dinâmico e mais saudável. Para além disso, esta ferramenta proporciona a formação contínua, a partilha de conhecimento, a inclusão social e a participação, evitando assim o isolamento da população sénior.-----

-----Ponto 6 - Discussão e Votação da Aprovação de Regulamento Municipal de Urbanização e Edificação – Regulamento nº 960/2016, com o disposto no artigo 25, nº 1 alínea g) da lei 75/2013.-----

-----O Presidente da Câmara apresentou o regulamento explicando que o mesmo prevê uma alteração dos valores em setenta por cento nestas áreas para cativar os investidores. A redução das taxas de cedência (espaços verdes, estacionamento e equipamentos), promove a reabilitação dos diversos espaços degradados existentes no centro da vila. O Regulamento esteve para consulta pública, sem, no entanto, ter sido alvo de contributos e foi aprovado em reunião de câmara.-----

-----A Deputada Cátia Pita sugeriu que a redução de setenta por cento da cedência nas áreas da Ribeira brava poderia contemplar outras freguesias do concelho.-----

-----O presidente da Câmara afirmou que a redução é adaptada aos espaços centrais no PDM que se situa entre a frente mar até a escola secundária, zonas que tem pouco espaço disponível para cumprir as cedências em caso de reabilitação ou de ampliação.-----

-----Colocado a votação, foi aprovado por maioria, sendo doze votos de abstenção: onze do PSD e um do PS; e treze votos a favor, sendo doze do RB1 e um do JPP.-----

-----O Grupo de Deputados Municipais do PSD, em declaração de voto, justificou a abstenção, por entender que as medidas propostas, nomeadamente a redução das taxas de cedência (espaços verdes, estacionamento e equipamentos), promove a reabilitação dos diversos espaços degradados existentes no centro da vila. No entanto, consideramos que estes benefícios (70%) deverão ser alargados a todo o concelho tal como para os empreendimentos com fins turísticos.-----

-----Em declaração de voto, o deputado João Gomes justificou a abstenção pelo facto de não ter



tido acesso aos documentos a tempo de poder analisá-los com cuidado-----

-----O Grupo Municipal RB1 votou a favor da alteração ao Regulamento de Urbanização e Edificação, sendo um sinal claro de que a Câmara Municipal e o seu executivo pretendem criar ainda mais condições para atrair investimento, quer na reabilitação urbana no centro da vila, quer nos investimentos turísticos por todo o concelho, demonstrando que o executivo está atento à realidade do mesmo.-----

-----Por último a Assembleia Municipal, usando a faculdade que lhe confere o n.º 3 do art.º 57º, da Lei 75/2013, de 12 de setembro, delibera por unanimidade aprovar esta ata em minuta.-----

-----E nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a reunião pelas dezassete horas e quarenta e oito minutos, da qual para constar, se lavrou a presente ata que eu Maria Natália Gonçalves da Silva, Primeira Secretária da mesa, redigi, escrevi e vou assinar conjuntamente com a referida Senhora Presidente da Assembleia e o Segundo Secretário, depois de aprovada na próxima Sessão de Assembleia Municipal.-----

Presidente: Rita Maria dos Ramos de Abreu;

*Rita Maria dos Ramos de Abreu*

1º Secretário: Maria Natália Gonçalves da Silva;

*Maria Natália Gonçalves da Silva*

2º Secretário: José Carlos de Abreu Gonçalves;

*José Carlos de Abreu Gonçalves*